



NOTAS SIN PAUTA

Vida de jeque

Entre el glamour de estrellas de cine y millonarios latinoamericanos, socialités



COLUMNA INVITADA

OPINIÓN · 4/11/2023 · 00:22 HS



Arturo Rodríguez García / Notas sin Pauta / Opinión El Heraldo de México · Créditos: Especial

Entre el glamour de estrellas de cine y millonarios latinoamericanos, **socialités** que huyen del invierno del norte y algún impronunciable de perfil discreto, un nuevo vecino con vida de jeque ha causado sensación en Miami Florida.

Se trata de **Alfredo del Mazo Maza**, quien ha instalado su domicilio familiar en la llamada "Capital del Caribe" desde hace unas semanas. No es la primera vez que un político o empresario de la elite mexiquense, tan compacta y cerrada, se va al extranjero. Los vecindarios del Dominion en San Antonio, Woodlands en Houston, así como en alguna torre neoyorkina, es la lista que en años recientes suma a **Key Biscayne**, como epicentro de opulencia de exportación mexicana.

La razón por la que políticos y millonarios mexicanos buscan casi siempre esos mismos destinos es que se habla español de manera generalizada, tienen acceso a satisfactores como los campos de golf que acostumbran caminar en el patio trasero de los vecindarios y porque ahí ya habitan viejos conocidos.



Para el caso, un viejo conocido de Alfredo del Mazo llegó hace tiempo a Florida donde instaló su centro de operaciones financieras, de acuerdo a información confiada a este columnista. Se trata de **Gustavo Gutiérrez**, amigo entrañable, supuestamente confidente y asociado al exgobernador mexiquense.

En la zona vive también Angélica Rivera, la ex esposa del presidente Enrique Peña Nieto quien eligió el lujoso destino desde 2018 y que guarda una estrecha relación de amistad con Fernanda Castillo la esposa de Del Mazo. Cosa de primeras damas... Y de una relación que ambas han sostenido con la empresa Dypasa, proveedora de alimentos al DIF mexiquense el sexenio pasado ampliamente favoecida en el Estado de México hasta el arribo de la profesora Delfina Gómez a la gubernatura.

La vida de lujo y libre de pudores de Alfredo del Mazo que han atestiguado mexicanos en Miami, se añade al lujoso penthouse de tres pisos que el exgobernador mantiene en el Club Bosques de la Ciudad de México. Pura ganga dirán los bien pensados que traten de dejar de lado el costo de ese ritmo de vida y de sostener dos residencias en tan costosos barrios.

Así, tras la tersa alternancia que fructifica para él y otros gobernadores priístas, anda muy quitado de la pena, esa que debería de darle por el legado para el pueblo mexiquense que sufre de indicadores delictivos desbordados, violencia, una pobreza que atañe a unos 8 millones de personas y una percepción de la corrupción como pocas. Aun así, el PRI lo tiene considerado futuro senador de lista, si es que la oferta logra sustraerlo del pomadoso y extendido veraneo caribeño.

Contradicciones en Sonora

El titular de la Secretaría de Salud en Sonora, **José Luis Alomía** está dejando mal parado al gobernador **Alfonso Durazo**, el morenista que además preside el Consejo Nacional del partido y quien desde hace días presume de los pocos fondos que quedan pendientes de aclarar a las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación.

La cuestión es que en Salud, el coordinador de administración **Eduardo Berumen** parece atado de manos, avasallado por la firma BL Diseño y Mantenimiento Empresarial, encargada de aseo de instalaciones. Dicha empresa no fue considerada elegible en el contrato marco federal, por diversas anomalías. Pero lo peor: de acuerdo a documentos consultados subcontrató a ADN Gestión Administrativa, una empresa con presuntos nexos a Raúl Beyruti, conocido como "El Rey del Outsourcing" y quien forma parte de la lista negra de la 4T, pero ante lo cual, Alberto Arvizu y Héctor Figueroa, los administradores del contrato, hacen la vista gorda.

La CATEM en China

De plácemes anda Pedro Haces porque la CATEM fue la única federación sindical latinoamericana convocada a la Cumbre de Negocios para América Latina y El Caribe que se desarrolla en el lejano oriente. Ayer, Pedro Haces sostuvo un encuentro con la Confederación China de Sindicatos, la más grande en membresía del mundo por obvias razones (300 millones de trabajadores) donde alcanzaron acuerdos de cooperación.

En el encuentro destacó la presencia de Armando Cobián, uno de los operadores de Haces. En Morena quieren un perfil nuevo, con habilidad argumentativa, que plante cara a la representación en bancadas opositoras del vetusto corporativismo por lo que el de CATEM se perfila como carta fuerte para el Legislativo en 2024.

POR ARTURO RODRÍGUEZ GARCÍA
COLABORADOR HERALDO RADIO
@ARTURO_RDGZ